



GEMEINSAM
GRENZEN
ÜBERWINDEN –
NEUEN IDEEN
EINEN RAHMEN
GEBEN



Regio Basiliensis

Wussten Sie ...

- dass in der Nordwestschweiz rund 67'000 Grenzgängerinnen und Grenzgänger beschäftigt werden.
- dass in den letzten 30 Jahren mehr als 200 grenzüberschreitende Projekte und Kooperationen mit Schweizer Beteiligung realisiert wurden, wie z.B. Studiengänge, Verkehrsinfrastrukturen, Umweltstudien, Innovationsförderungen und Bürgerbegegnungen?
- dass die Wissens- und Innovationsregion Oberrhein mit 170'000 Studentinnen und Studenten sowie 170 Forschungseinrichtungen eine hohe internationale Ausstrahlung hat?
- dass Sie mit dem Museums-PASS-Musées über 320 Museen am Oberrhein und darüber hinaus besuchen können?

Dafür setzt sich die Regio Basiliensis als Kompetenzzentrum zur Förderung der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit ein. Unterstützen Sie unser Ziel einer nachhaltigen Entwicklung der Nordwestschweiz und der Grenzregion und werden Sie Mitglied:

- Für einen attraktiven und wettbewerbsfähigen Wirtschaftsstandort mit internationaler Ausstrahlung und guter Erreichbarkeit.
- Für die Anliegen der KMU und einen grenzüberschreitend integrierten Arbeitsmarkt.
- Für die Weiterentwicklung der Wissens- und Innovationsregion Oberrhein.
- Für ein ansprechendes grenzüberschreitendes Kultur- und Freizeitangebot.

Informieren Sie sich unter www.regbas.ch über Aktivitäten, Events und Neuigkeiten in der Dreiländerregion und abonnieren Sie unseren Newsletter! Unterstützen Sie die Regio-Idee durch eine Mitgliedschaft!

Wir stehen Ihnen gerne über info@regbas.ch oder +41 (0)61 915 15 15 zur Verfügung.



Regio Basiliensis